
Vermischtes (aus meinem Züchterleben)

Beitrag von „Stachelbär“ vom 7. Oktober 2020, 21:19

Hallo Siegfried!

Ich habe schon viele Areolenpfropfungen gesehen. Dabei gibt es immerwieder einzelne wo die 
Areolen vertrocknet sind aber dass alle eingetrocknet sind mach mich stutzig.

Das kann an vielem liegen aber da Kindelpfropfungen auf jusbertii angewachsen sind dürfte es 
nicht am mangelnden Anpressdruck liegen. Die jusbertii sehen auch prima aus! Ich denke es 
liegt an den finalen Schnitten, der Desinfektion vom Pfropfwerkzeug oder art wie die Gummies 
über die Areolen gespannt wurden.

Ich habe am Anfang Statistik über alle Pfropfungen geführt und so ist die Anwachsrate immer 
besser geworden. Leider habe ich immerwieder einzelne Pfropfungen die nicht anwachsen.

Gruß,

Walter

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/13347-vermischtes-aus-meinem-
z%C3%BCchterleben/&postID=112421#post112421
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